
Impressions sur le Chapitre 

C’est une grande aventure ! 
 

J’y allais avec une grande part d’inconnu, l’esprit assez libre, avec seulement quelques 

appréhensions : est-ce que je saurais écouter, prendre la parole, et une attente : saurons-nous 

parler en vérité des questions d’avenir ? Notre spiritualité commune, comment la donner en 

partage au monde ? 

 

Le Chapitre, c’est décapant, il fait entrer dans une expérience spirituelle forte. Je laisse mes 

pelures protectrices pour revêtir «l’habit de serviteur ». J’ai aussi senti cela de la part de toutes 

mes Sœurs capitulaires. Pas difficile de se mettre en habit de service quand je pense à la 

préparation depuis plusieurs mois, l’implication si engagée de toutes les Sœurs et de bien 

d’autres! Je me suis sentie portée ! 

 

Oui, ce fut un Chapitre en vérité et profondeur, avec un fruit visible de communion, d’unité, 

vécue par delà toutes frontières. Je repars très admirative de ce que j’ai vu et entendu. Je 

pense que cette vérité et cette profondeur donnent naissance à un dynamisme nouveau dont on 

peut voir les bourgeons. Il nous reste maintenant à permettre l’ouverture de ces bourgeons. 

Que l’Esprit-Saint continue son œuvre. Qu’il me donne encore de m’exclamer : 

Impressionnant ! 
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